
 
 

Protokoll Vorstandssitzung des Fördervereins des Heinrich-Heine-
Gymnasiums Oberhausen e.V. 

 

08.06.2021, Beginn: 19.00 Uhr, Ende 21:20 Uhr, Schulhof des Heinrich-Heine-Gymnasiums 

Anwesend: A. Bürgers, A. Caniels, M. Fileccia, L. Henn-Kassen und S. Bohnes als Gast 

 

TOP 1: Harrys Café, Vorstellung Frau Kampe 

Frau Kampe hat sich auf die ausgeschriebene Stelle als Mitarbeiterin beworben und stellt sich vor. 
Eine Einstellung soll erfolgen, wir übersenden ihr einen Arbeitsvertrag.  

Es ist ein Konzept zur Neueröffnung zu erarbeiten. Bisher haben wir mit Frau Kampe lediglich eine 
Mitarbeiterin. Daher ist geplant, zunächst neue ehrenamtliche Mitarbeiter zu rekrutieren und die 
ehemaligen ehrenamtlichen Mitarbeiter zu einem Gespräch einzuladen und zur Weiterarbeit zu 
motivieren. Dieses Perspektiv-Gespräch ist geplant für den 30.06.2021, 19 Uhr. 

Geplante Neueröffnung mit neuem Konzept, geänderten Öffnungszeiten, neuem Bezahlsystem und 
neuem Angebot ist geplant für den Montag nach den Herbstfreien.  

Am 24.06.2021 findet der Kennenlern-Nachmittag der neuen 5er statt. Wir sind mit Flyer und 
Mitgliedsanträgen dabei (A. Caniels und S. Bohnes).  

TOP 2: Zahlen 

Aktueller Kontostand: 16.595.,58€ 

TOP 3: Hauptversammlung 

Die Hauptversammlung findet statt am 22.06.2021, 19.00 Uhr in der Mensa. Bisher liegen noch keine 
Anmeldungen vor. 

TOP 4: Verschiedenes 

Am 02.06.2021 fand ein Gespräch mit der Schulleitung und den ehemaligen Mitarbeiterinnen der 
Milchbar statt. M. Fileccia berichtete über die Inhalte des Gesprächs. 

Auf die Schreiben der ehemaligen Mitarbeiterinnen vom 25.05.2021 werden wir reagieren. L. Henn-
Kassen verfasst die Antwortschreiben.  

Es erfolgte eine Inspektion der Milchbar. In den Kühlschränken bzw. Tiefkühlgeräten befinden sich 
noch diverse Lebensmittel. 

Die Getränke, die noch nicht das MHD Überschritten haben, werden am Kennenlernnachmittag an 
die Kinder ausgegeben. 


